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社内の出来事②

ご意見ご要望、広告掲載のお問い合わせは・

歯科検診
先日、当社に併設されています木の実歯科医院にて札幌メディカ

ル社員対処の歯科検診が行なわれました。

普段補綴装置を製作していますが、今回スケーリングや歯の治療な

どを行なって頂き、社員一同改めて口腔内環境を見直す良いきっ

かけを頂きました。

今回蓑輪理事長のご厚意により歯科検診を行なって頂き社員一

同とても感謝しております。ありがとうございました。

また、治療の際も院内全体がとてもアットホームで明るい雰囲気の

中、楽しく治療を受けさせてもらい、知人が歯科医院を探していたら

是非木の実歯科医院へ！と勧めていきたいと思います！【斎藤】

２月４日、茨戸川にワカサギ釣りに行ってきました。自宅から
１０分程のポイントに入り、木の実歯科医院の安岡先生ファ
ミリーと合流し釣り開始です。コンスタントに釣れ続け２００匹
以上の釣果となり、お子さんにも喜んでもらい楽しい釣行となり
ました。その日の夕食は釣った魚を天ぷらにし、茨戸川の香り
がする(笑)ワカサギを美味しくいただきました。【足立】

社内の出来事①

第152回北海道歯科技工学術研修会

セミナーの参加①

除雪シーズン終盤
今年も除雪シーズン終盤
となってきました。（嬉しい
～）
少ないと思っていた雪も、
やっぱり降る量は変わらな
いんですよね！
この雪が有るので北海道
は水不足にならないと言
われております・・・
年々雪に対する思いが低
下する自分がいます。
あと１ｹ月冬眠していれば、
草木が芽吹き始めます。
一面緑色が待ち遠しいで
す。除雪任務も終わり掛
けです。【蓑輪】

ISO会議

社内の出来事③２月２４日、グランドホテルニュー王子(苫小牧)で開催された学術

研修会に参加してきました。「明日から即役に立つリンガライズドオクル

ージョン(菱山実先生)」、「硬質レジンの多様性(土師幸典先生)」と

いう演題で両講演とも即臨床に役立つ内容でした。様々な術式があ

る歯科技工の中で基本を学ぶ重要性、またそれにより無駄を省き、ど

れだけシンプルな技工作業にできるか

を考えさせられました。患者様に安心・

安全な補綴装置を提供できるよう臨床

に生かしていきたいです。【足立】

毎月一回、部課長主任でISO会議を実施しています。近況の報告から問

題の洗い出し改善に日々取り組んでいます。ISO会議から多面的見方がで

きる事が沢山あり、

改善に力を入れら

れる様になりました。

これからも真面目に

取り組んでいきます。

【中鉢】

セミナーの参加②

DDジルコニア浸透液着色実習コース
2月25日に［DDジルコニア浸透液着色実習コース］に参加しまし
た。今後も増えるであろうジルコニアについて、浸透液による色調再現
方法を商品説明と共に、学んできました。また、カラーリングだけではな
く、形態修正や調整方法についても講演して下さり、今後の臨床に
繋げていければと思います。
会場では学生時代の先生
にも再会できました。これか
らもセミナーに参加してより
良い補綴装置を製作して
いきます。【菅】

編集後記

つい先日、平昌オリンピックが閉会いたしました。私は冬季オリンピ
ックはいつも楽しみに見るようにしています。オリンピックではいろいろ
な選手が活躍し感動を与えていますが、そのほとんどが同い年かほ
ぼ同年代の方でとても刺激を受けました。競技中以外でも、選手
たちのインタビューはとてもしっかりとしていました。私もふるまい、言
葉遣いや話す内容などを気をつけようと思います。【宮西】


